

# Ergebnis der Volksabstimmung – So, 6. 11. 2016

(Ausnahme: in St. Karl: So, 30. 10. 2016)

## Ein Logo für unsere gemeinsame „Pfarre zur Frohen Botschaft“

Die Volksabstimmung ad Logo für unsere zukünftig gemeinsame Pfarre ist gut über die Bühne gegangen (danke an alle, die mitgeholfen haben!). Folgendes Gesamtergebnis:

Das Logo Nr. 9 hat als Grundentwurf die meisten Stimmen:



### Die weitere Vorgangsweise:

Wir haben somit einen

Grundentwurf für das Logo. Die Konkretisierung und weitere Vorgangsweise (u. a. auch Anpassung an die Vorgaben für Pfarr-Siegel, Einreichung im Ordinariat zwecks Bestätigung, etc.) erfolgt beim nächsten Koordinierungs-Team (Fr, 18. 11. 2016).

Logo	Summe	Platz
	72	5
2	73	4
3	24	11
4	47	7
5	90	2
6	27	9
7	60	6
8	74	3
<u>9</u>	<u>99</u>	<u>1</u>
10	27	9
11	30	8
ungültig	6	12
Summe	629	

**Laufend-aktuelle Infos:** <http://Pfarre.zurFrohenBotschaft.at>